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Bormes quartier de la Faviere, proche meridéalement située au calme,
cette maison partiellement mitoyenne d'environ 94m?2, vous offre un
potentiel unique pour créer votre havre de paix.Avec ses 3 chambres,
ses 2 salles d'eau, son bureau en mezzanine, elle dispose d'un cadre
de vie agréable, a réinventer selon vos envies.Le séjour avec cheminée
et sa loggia, sont le coeur de la maison, ils vous permettront de profiter
d'un moment chaleureux en famille ou entre amis.Les terrasses se
profilent tout autour de la maison avec un acces direct sur le jardin

arboré, offrant de nombreuses possibilités ...

Ideally located in a peaceful setting, this partially semi-detached house of around 94
m?2 offers unique potential for creating your own haven of peace.With its 3
bedrooms, 2 shower rooms and mezzaning study, it offers a pleasant living
environment that can be reinvented to suit your needs.The living room with its
fireplace and loggia is the heart of the house, where you can enjoy a warm moment
with family or friends.The terraces run all around the house, with direct access to
the wooded garden, offering plenty of scope for development and relaxation. This

single-storey house, in need of ...
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